
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５２０例会 ２０１６年１１月１０(木) (曇） 

 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱  「我等の生業」(酒井健一さん) 

ビジター紹介 ①(株)創英コーポレーション 

        代表取締役 豊川 忠紀様 

        ②(株)湘南ウィル 

        代表取締役 柳川 正人様 

       ③秦野ＲＣ (株)日動計画 柳川 和秀様 

       ④秦野ＲＣ (株)ソーケン 井上 善博様 

御結婚記念日 淵脇さん（11/23） 

お誕生記念日 ＜会員＞古谷さん(11/12)、山谷さん 

（11/12）、諸星(常)(11/28) 

＜奥様・ご主人様＞西村圭子さん(11/13） 

        兒玉美紀子さん(11/20) 

        大屋トキ江さん(11/28) 

        仲野芳明さん(11/29 

会社創業記念日 山本さん（11/11） 

         

 

 

○ 先日の３ｸﾗﾌﾞ合同 麻薬・ポリオ撲滅キャンペーンの 

  皆様のご出席有難うございました。 

また中西国際奉仕委員長の方から薬学のインターンの 

かたのお手伝いも来て頂き、また青少年奉仕委員長の 

山谷さんの方から上智大学短期大学部の学生のかたの 

お手伝いも来て頂き、とても賑やかにできました。 

○ 今日は何の日、今日は“トイレの日”でもありますが、 

“エレベータの日”です。 

1890年浅草「凌雲閣」に12階の建物ができ、初めて 

日本でエレベータが設置されました。 

面白いことに同じ年にニューヨークでは初めて106ｍ 

の高層ビル(ﾆｭｰﾖｰｸﾜｰﾙﾄﾞﾋﾞﾙ)が建てられたわけで、今 

のアメリカと日本の国力の差と変わっていないように 

思われます。 

○ 本日は、今年度の企画事業の『企業人卓話』としまし 

て豊川様の卓話を通し会員一同勉強させて頂きたいと 

思いますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

○ ガバナー事務所より  

 １．クラブ役員キット送付状 

  

  以上詳細は配布資料及びＭｙロータリ－を閲覧して下 

  さい。 

 

 

 

会員数 36名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

【事前】関さん(11/1秦野) 

【事後】大屋さん(10/18秦 

野)、 

相原さん･淵脇さん 

(11/4秦野中) 

 
本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

11月10日 

○企業人卓話 

   豊川忠紀さん 

○定例理事会 

 
次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

11月17日 

○移動例会 

児童養護施設見学 

出席数     29名    

出席率 80.56％    

前々回

の修正 

 

83.3％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 



  

【受付文書】 

①「ＭＯＡ美術館秦野児童作品展」表彰式について 

（ご案内） 

  日 時：１１月１９日(土) 12：30～ 受付 

               13：00～14：30 表彰式 

               14：40～ 懇親会 

  場 所：秦野市本町公民館 

 ②第３８回 秦野市交通・防犯市民のつどいへの出席につ 

  いて（お願い） 

日 時：１１月１９日(土) 13：30～15：30 

  場 所：秦野市文化会館 小ホール 

 ③秦野観光和太鼓８回目自主公演の開催について 

（ご案内） 

日 時：１２月３日(土) 14：30開場、15：00開演 

場 所：秦野市文化会館 大ホール 

 ④ポールハリスフェロー表彰 

   ポールハリスフェロー１回目 → 原(恵)さん 

 

【例会変更】 

 ［伊勢原中央］１１月１４日(月) →第2000回記念 

        夜間例会 18：00点鐘 

        於：和膳「照國」 

 ［寒川］１２月１９日 →１７日(日) クリスマス家族 

例会 17：30点鐘、於：参集殿「富士」 

１２月２６日 →２０１７年１月５日(木) 

「賀詞交換会並びに金婚式お祝い会」に振替 

      17：00点鐘、於：参集殿「富士」  

 18：00～21：00 

 【本日の配布物】 

  ①青少年交換学生・島倉優奈さんより１０月月例報告 

   書 

  ②ガバナー月信 １１月号 

 

 

○ (株)創英コーポレーション 代表取締役社長 豊川忠 

  紀様（平塚）「本日は宜しくお願い致します。」 

○ (株)湘南ウィル 代表取締役社長 柳川正人様（平塚） 

  「お世話になります。」 

○ (株)日動計画 柳川和秀様（秦野） 

  「宜しくお願い致します。」 

○ 瀬戸誠さん「本日は豊川さんよろしくお願いします。 

会員の皆様のご協力の下、今年度は良い出席率を維持 

しています。ありがとうございます。」 

○ 前肇さん「スマイルします。」 

○ 原郁夫さん「スマイルします。」 

○ 諸星道治さん「寒くなりました。風邪をひかないよう 

にしましょう。」 

○ 柳川清紀さん「豊川様、今日はよろしくお願いします。」 

○ 神崎達朗さん「スマイルします。」 

○ 北村俊和さん「本日の卓話楽しみです。スマイルしま 

す。」 

○ 桐山晃忠さん「寒い季節にスマイルします。」 

○ 大屋富茂さん「昔かわいかった家内も今ではおっかな 

  い！ちょっと早い誕生祝い(11/28)ですが、お祝い戴き 

  ありがとうございます。」 

○ 小澤賢さん「11/3は皆様ありがとうございました。ス 

マイルします。」 

○ 山谷洋子さん「11/17移動例会で場所は相模原南児童 

  ホームです。大勢の参加をお待ちしております。お誕 

生日お祝いありがとうございます。」 

○ 鈴木和夫さん「急に寒くなりました。体調に気を付け 

  ましょう。スマイルします。」 

○ 諸星常平さん「誕生祝いありがとうございます。もう 

  64歳になります。」 

○ 高橋幸雄さん「家内の誕生祝いありがとうございま 

す。」 

○ 兒玉秀夫さん「スマイルします。」 

○ 北村まり子さん「昨日9人目の孫が生まれました。」 

○ 仲野亜津子さん「主人の誕生祝いありがとうございま 

す。」 

○ 吉田久美子さん「すっかり冬模様ですね。豊川忠紀さ 

ん卓話楽しみにしております。」 

○ 原恵美子さん「スマイルします。」 

○ 加藤みえ子さん「秦野名水ＲＣの皆様、大変お世話に 

  なりました。ありがとうございました。」 

○ 古谷スミ子さん 「誕生祝いありがとうございます。ヒ 

ラリークリントンと同じ年になりました。彼女の活躍 

と名水クラブの皆様のスマイルへのご尽力をお願い致 

します。」 

○ 親睦委員会「歓送迎会の残金をスマイルします。」 

                合計 76,190円 

 

 

○ 米山記念奨学委員会 山口委員長 

   交換学生月例報告書10月分 島倉優奈さんからの 

   報告書が届いておりますので目を通して下さい。 

○ 青少年奉仕委員会 山谷委員長 

   11/17の移動例会について、参加される方は回覧し 

ている行程表を１部ずつお取り下さい。 

集合は8：50になります。 

   そしてまだ３年目なので子供たちの遊ぶ物がなく 

スマイル報告 

幹事報告 

委員会及びその他の報告 



  “バスケットゴール”が欲しいという要望が有り寄贈 

することにしました。ご了承お願い致します。 

またお孫さん等の不要な赤ちゃんの洋服や紙おむつ等 

ありましたら是非当日持参して頂きますようご協力を 

お願い致します。 

○ 親睦委員会 北村(俊)委員長 

  ［歓迎会開催］ 

   日 時：11月22日(火) 18：30～ 

   場 所：やなぎ家本店 

   会 費：5,000円 

   主 旨：新入会員 福原美千加さん歓迎 

      

 

 

(株)創英コーポレーション  

代表取締役社長 豊川忠紀様 

 

下記の通り要点のみ纏めました。 

１．ご自身の略歴紹介（レジメの通り） 

 ２．概要 

   15才の時に初めてアルバイトをし、その時の上司の 

   マネージャーに褒められ「仕事って楽しいんだな」 

と思えました。 

そしてこの会社を創業するまでの十数年間にいろ 

いろな会社を見てみたくて経験したくて転職をガ 

ンガンしました。 

   病気等で１年間全く仕事をしないで人生を考える時 

間が持てました。そして仕事を始める際に、少しだ 

け人の役に立ちたい、いい仕事がしたいと思った時、 

お子様の成長に関わる仕事をしようと学習塾を創 

業しました。 

最初は、塾経営を全くやったことがなかったので上 

手く経営ができませんでしたが、伝手を頼り起業し 

てから修行に行き現在に至ります。 

   会社を大きくしたいという一念で、業績は平均成長 

率が130％で16年間続けてやってきています。 

多少の無理はありますが、会社のスタッフたちと高 

い目標を立てて無茶をするというよりは、チャレン 

ジするんだという信条をもって毎年知恵を絞って 

社外のいろいろな先輩方に教示頂きながら進めて 

います。 

学習塾というイメージは受験産業と思われていま 

すが、受験のための塾は他にたくさんあるので私た 

ちは受験ではない部分、子供たちが成長していける 

   また生きていく力を養うことができないかと考えて 

   塾をしています。 

   現在塾に通っている子供たちを見ていると、身近な 

   大人たちが非常に少ないと感じてます。核家族化が 

   進み、また近所の周囲を取り巻く大人たちも減って 

いると思います。社会の中で顔と名前が一致する大 

人が子供たちの中で非常に減っているわけです。 

   要は地域社会のコミュニティーが希薄化している状 

   況です。 

子供にとってまず身近な大人は両親であり、学校の 

先生であり、三番目に来る大人は塾の先生という子 

供が非常に多いと思う。これは週に2～3日も通い 

いろいろな話しをしたりもするという理由です。そ 

こで我々は地域の皆さんと一緒に子育てに関わっ 

ていけたらと思っています。 

また最近ではお父さんの職業をはっきり知らない 

子供が多い。そして職業の数を知らない為将来何に 

なりたいかの選択肢があまりに少ないのです。 

   これだけ恵まれた時代・これだけ豊かな時代に育っ 

   ているので子供たちには夢をもってやりたいことを 

必ずできるということを我々大人が証明して伝え 

ていきたいという篤い気持ちを持って学習塾の仕 

事をしています。 

 ３．事業について 

   塾経営は事業としては投資も低く非常に良いと思い 

ます。 

普通、商品やサービスを提供してお金を頂くわけで 

すが塾の場合は先に月謝を頂きそれからサービス 

提供ですから運転資金がほぼかかりません。また今 

月通っている生徒さんはほぼ来月も通ってくれま 

す。よって今月挙がった売り上げが来月も挙がると 

   いうことは月初めの一日に売り上げが保障されてい 

るわけで大変有難いことです。 

   すなわち経営のし易い事業体ではなかろうかと思い 

ます。 

   そして自社ビルもありますが、ほぼ賃貸で誘惑の多 

い駅前ではなくてあえて住宅街の目立つところを 

企業人卓話 



借りています。 

当たり前ですが、塾は人が命ですし、先生は経営 

の生命線ですからそこで働いてくれる方がどのよ 

うな方か、16年間ずっと採用面接をやってきていま 

す。とにかく真っ直ぐな気持ちを持ってやってくれ 

る方を集めるということです。人が増えただけ売り 

上げが伸びる、要するに仲間を増やしていくという 

ことが大切なんだなと、人の力って凄いと思いまし 

た。 

最近は塾業界のM&Aも多く、また経営の多角化も 

行っています。不動産販売や内装工事、認可保育園 

の経営等です。特に保育園は社会福祉法人を立ち上 

げまして現在４園目を建設途中です。株式会社の経 

営とは違い行政から厳しく指導頂きやっています。 

やはり税金を間接的に頂いてやる事業ですので、事 

業意欲満載で始めた事業ですが、社会福祉の精神を 

もってこの法人の経営はやっていきたいと思いま 

す。 

これからも頑張っていきますので、よろしくお願い 

致します。本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



秦野名水ロータリークラブ 平成２８年度 第７回理事会議事録 

    

日  時  ：  平成２８年１１月１０日（木） １３：３０～１４：３０    

場  所  ：  秦野商工会議所   ４０２室    

出席者  ： 会長/瀬戸、副会長/諸星道、会長エレクト/原、幹事/ 前、会計/柳川    

        直前会長/米山、会場監督/兒玉、職業奉仕/諸星常、社会奉仕/小澤    

        国際奉仕/中西、青少年奉仕/山谷、親睦委員会/北村俊 「敬称略・欠席者抹消」  

  

上記 定則人数 可    

資料確認 ：   前幹事  

挨  拶  ：   瀬戸会長  進行  ：  前幹事  

         ※本日無事に２回目の企業人卓話が終わりました。出席率が良くて初めて    

           席が足らず、ゲストの方も含め後ろに席を設けた次第です。    

           ありがとうございました。    

議  長  ：   瀬戸会長    

前回議事録の確認  ⇒ 承認    

    

【報告事項】    

１．「１２月第１例会」  年次総会                          担当報告者：瀬戸会長      

 ①年次総会式次第は例年通りで特に問題無し     

 ②役員選出は１１月１７日の移動例会の秦野商工会議所帰着後に指名委員会を開催し決定。    

 ③理事は次年度会長の原さんより１１月１７日までに決定して頂く。    

 ④年次総会の終了後、会長の上半期終了挨拶と時間が許されれば新会員の卓話予定。    

    

【審議事項・承認事項】    

１．｢１２月第２例会｣                                  担当報告者：北村委員長   

   クリスマス移動例会   ＜資料①＞    

   ⇒今年度は、場所が「横浜 うかい亭」ですので例年と違いパートナー又は自身の他に   

     もうお一人をお誘い頂きたい。事前に出欠をとります。    

     静かに食事だけでも良いのですが、何か催し物を行いたいと思っていますので、    

     良いアイデアのある方はご一報下さい。    

    ⇒上記に付き、承認    

    

２．｢１２月第３例会｣     

   企業人卓話 ： 「洗車の王国」 相原 浩さん                 担当報告者：瀬戸会長   

    ・例会開始時間 18：30～20：30  （講師例会と同様）    

    ・タイムスケジュール           

     ①講演 18：30～19：30   [会長挨拶、相原氏講演、謝辞・御礼]    

     ②会食 19：30～20：30   [各報告・懇親]    

     ③費用 飲食費：例会費＋\1,000/人、お土産（鮪）：\2,000/人    

           例会費以外は親睦費で充当    

    ⇒費用の“例会費”は“職業奉仕委員会”からの予算計上となります。    

     ⇒上記に付き、承認    



【承認事項】    

１．｢１１月第１例会｣                                  担当報告者：小澤委員長  

   ３クラブ合同麻薬撲滅・危険ドラッグ防止・ポリオ撲滅キャンペーンの会計報告  ＜資料②＞   

   ⇒当日の募金額は３クラブ夫々の名でポリオ基金へ寄付をします。この寄付の写しが    

     電子上公共イメージで登録されて、その加点のポイントによって来年“公共イメージ大賞”の   

     各クラブの採点評価の基準になります。    

    ⇒上記に付き、承認    

    

２．１０月３１日歓送迎会会計報告        ＜資料③＞           担当報告者：北村委員長   

    ⇒上記に付き、承認    

    

【その他の報告事項】    

＊理事各一人から２分間の報告事項    

 ・11/3のポリオ撲滅キャンペーンには、声掛けしました曽屋高校の生徒さんの参加がなくて 

  急遽、上智短期大学部の生徒の方に参加頂きましたが、来年度は高校生がよいのでは、 

  と思いました。 

 ・11/3は段取り不足で、参加された方々に２時間立ちっぱなしで休憩も取れずお手伝い頂いた 

  ことは反省しております。今後気を付けて次回に活かしたいと思います。  

 ・ロータリーに関係ない会員個人の寄付関係の資料等の配布基準はあるのでしょうか？  

  教えて頂きたい。   

  ⇒本来は、ロータリー全体のものでなければ配布はNGで、会員個人のものは控えるという  

    事です。但し、事前に会長に相談があったもので、反社会的なものでなければ許可している。  

 ・先の話しですが、来年５月の古河東RCとの友好クラブについて職業奉仕委員会の諸星さんと 

  連携して予算的な組み合わせができそうです。主にはバス代・お土産代・例会費等がかかる 

  予定です。来年１月２月にコンタクトを取り始め具体的に決めていきます。 

  ⇒４月の第一例会理事会までに資料がすべて整い承認できれば良いと思います。  

 ・会計から、会員全員から半期分の会費は頂いておりますのでご報告します。  

 ・うかい亭でのアトラクションで、ビンゴゲームはそぐわないが音楽くらいは適当な方がおられる  

 なら良いのでは。    

  ⇒ピアノはあるようなので、生演奏で弾いて頂く方を決めるようですが予算との絡みで  

    考えます。    

 ・12/15の企業人卓話で、相原さんはなかなか来て頂けない方、ベンチャー企業の雄なので 

  是非ご子息や会社の幹部の社員の方たちも参加して頂きたい。  

 ・11/17の相模原南児童ホームの見学の際に、お孫さん等不要なベビー服や紙おむつ等  

  何でも結構ですのでご協力をお願いします。日用品・食料品でも助かりますので。 

  

  

  

  

  

＊次回理事会予定  平成２８年 １２月１日（木） 場所：秦野商工会議所 ４０２室 

  

  

 


